
\•. 	=- 4 

iI 
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 

- Estado de São Paulo - 

REQUERIMENTO n° 76412017 

CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
	Súmula:- Solicita informações ao Executivo 

RETIRADO VELO AUTOR 
	Municipal sobre melhoramento das condições 

dos Ônibus de Itapevi. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental 

vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, 

para que intercedajunto a Empresa Benfica BBTT, pela péssima conservação dos ônibus 

e precário serviços prestados. 

CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 

Justificativa 	
PROTOCOLO 

2 8 JUL. 2017 
Ia Um,1 SAI 

de 

Senhor Presidente: - 

Senhores Vereadores: 

Senhoras Vereadoras: 

Essa é uma solicitação de muitos moradores que usufruem dos serviços, já 

que os ônibus estão em péssimo estado de conservação, bancos quebrados, rasgados e 

sujos (conforme anexo). São frequentes as reclamações de moradores que utilizam os 

ônibus como transporte público, eles se queixam da má conservação dos ônibus que estão 

com vários problemas como: bancos quebrados, pneus carecas etc., alguns ônibus estão 

com portas que não fecham direito e bancos soltos, causando insegurança para os 

usuários. 
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Outro problema é a demora: as pessoas dizem que esperam muito pelo 

ônibus, eles reclamam que gastam mais tempo no ponto de ônibus, do que o tempo de 

viagem. 

Acreditamos que a mediação junto a Empresa Benfica BBTT, para a 

melhoria na conservação dos ônibus, mais ônibus nas linhas, evitando atrasos e melhoria 

no serviço em geral trará enormes beneficios para os munícipes da nossa cidade, uma 

melhor qualidade do serviço e consequentem ente trazendo maior adesão ao transporte 

público. 

E por fim, seria ideal a abertura de concorrência para mais empresas de ônibus 

prestarem serviço na cidade, já que a entrada de novas empresas seria benéfica em tudo, pois com 

a disputa pode-se reduzir margens de lucro, beneficiar o poder público nas negociações e mais 

importante ainda novas tecnologias e filosofias de serviços podem ser implantadas e isso com 

certeza será sentido pela população Assume-se assim, como foco principal, a qualidade 

técnica da proposta e os benefícios à cidade. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 28 de julho de 2017 

Eduardo Sanches Casagrande 
Vereador 
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P 	EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA DE ITAPEVI 

SENHOR ANDERSON CAVANHA 

Ref.: Requerimento n° 764/2017 

Eduardo Sanches Casagrande, Vereador desta Casa de Leis, vem a 
presença de vossa Excelência requerer a retirada de pauta e arquivamento, o 
Requerimento n° 764/2017. 

Termos em que, 
Pede Deferimento, 

Câmara Municipal de Itapevi. 04 de agosto de 2017. 

Edua/do Sanches$igrande 
Vereadorão - PTB 
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